
Da Azzini Giovanna A Trombelli, Consiglio del PTA
inviata 31 gen 2014

Al Presidente della Scuola di Medicina
Egr. Prof. Leonardo Trombelli

Caro Presidente, caro Prof. Trombelli, 

a nome del  Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo di UNIFE, Le invio le mie e nostre più sincere 
congratulazione per la prestigiosa nomina alla presidenza di una neonata creatura del nostro Ateneo.
Sappiamo bene che ha bisogno anche di moltissimi auguri, perchè Le si prospetta un compito sicuramente 
non facile.
Siamo fiduciose/i però, che saprà affrontare questo onere con la competenza e con la passione necessarie a 
svolgere un ottimo lavoro.
Potrà  contare, se lo vorrà,  sulla collaborazione del Personale Tecnico Amministrativo, sempre interessato a 
che UNIFE possa raccogliere i migliori risultati, pur vivendo un momento particolarmente difficile per il Paese 
e per le Università italiane in particolare.
Fin da ora però vogliamo dirle che La consideriamo anche un interlocutore prezioso e reale, per confronti sul 
lavoro di chi opera nelle strutture "mediche" e per le numerose problematiche che da tempo interessano 
positivamente, o negativamente la comune attività.
Non posso tacere però che un neo è subito balzato ai nostri occhi ben attenti e cioè la mancata presenza di 
componenti femminili nel Consiglio della Scuola che si accinge a dirigere. 
Consideriamo questa assenza come una povertà reale per Scuola stessa e ne siamo tutte/i  dispiaciuti/e.
Confidiamo però nella sua sensibilità e intelligenza riguardo a ciò, in modo che possa venire colmata al più 
presto questa carenza evidente e ormai antistorica,  sia nel panorama italiano che in quello europeo.
Rinnovando fiducia e congratulazioni Le auguriamo infine un caloroso 
Buon Inizio!
Cordiali saluti Giovanna Azzini
Presidente del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 

Da Leonardo Trombelli A Giovanna Azzini 
Ricevuta 31 gen 2014

Cara Presidente, cara Giovanna,
Ringrazio te personalmente e tutto il personale tecnico amministrativo per la considerazione espressa e per 
la ampia disponibilità a lavorare insieme. Anch'io sono pienamente disponibile a ogni forma di 
collaborazione, fermamente convinto che ogni sinergia vada consolidata e ove opportuno implementata nel 
beneficio della nostra comunità accademica. Il momento è complesso, e solo lavorando compatti e sinergici 
rispettando e valorizzando le specificità professionali riusciremo a garantirci la difesa della nostra 
professionalità.
Sono d'accordo che non avere una rappresentante femminile nella Scuola (sic) rappresenta un vulnus 
importante per chi, come sai bene, crede fermamente nel valore aggiunto dell'equilibrio di rappresentanza. 
Vulnus che sarà spero efficacemente superato assicurando una gestione della Scuola ampia e condivisa che 
incorpori al meglio  le istanze di genere.
Un caro saluto
Leonardo

Da Giovanna Azzini A Leonardo Trombelli 
inviata 03 feb 2014

Caro Leonardo,
accogliamo con fiducia e simpatia le tue parole.
A dir la verità, ad oggi, non abbiamo ancora sperimentato nella pratica le buone sinergie cui ti riferisci, ma 
siamo speranzose/i e pronti/e a collaborare per crearle e consolidarle insieme, come dici, a partire da una 
reciproca e franca comunicazione e informazione.
Teniamo anche in gran conto la tua espressa volontà di superare, speriamo quanto prima, il grave e 
incomprensibile vulnus creatosi con la mancanza di rappresentanza femminile nel tuo Consiglio.
Di nuovo sinceri auguri di buon lavoro e a presto
p/il Consiglio del Personale TA
Giovanna




